



[¿SERÁ?]

Fraude... ¿menor?

Tras la verificación del INE a los registros de la **Lista Nominal de Electores desde el Extranjero**, se determinó que la mayoría, más de 36 mil registros tuvieron observaciones menores, fueron subsanados y podrán votar, por lo que la investigación seguirá respecto a **3 mil registros** que podrían ser **fraudulentos**. Aunque la cifra ha disminuido drásticamente, se espera que el INE llegue al fondo de esto, pues al final pueden ser ensayos para un futuro intento de fraude electoral, conforme la tecnología avanza y el voto se vuelva totalmente electrónico. ¿Será?

Cosecha guinda

Parece que **Morena** está cosechando los resultados de imponer candidaturas locales contrarias al sentir de las bases, pleitos de bajo nivel que al final le cuestan a la candidata presidencial Claudia Sheinbaum. Como apenas se vio ayer en Zumpango, Estado de México, donde las **rechiflas** contra **Roberto Ángel Domínguez**, candidato a diputado, llegaron a tal grado que la aspirante guinda tuvo que pedir que la dejaran hablar. Ya veremos si terminada la campaña no llegan otro tipo de facturas a quienes provocaron estos tropiezos en la campaña más importante de Morena. ¿Será?

Habemus audiencia

Todo parece indicar que será este lunes cuando los **magistrados electorales** reciban a la candidata presidencial de la oposición **Xóchitl Gálvez**, quien asegura que denunciará la falta de condiciones para **instalar casillas** en diversas regiones del país, con la firme confianza de que se tomen medidas al respecto. ¿Será?

Otra de Alito

Cuentan que en la Contraloría de San Lázaro y en la Fiscalía General de la República investigan al líder del PRI, **Alejandro Moreno**, y al diputado **Pablo Guillermo Angulo Briceño** por la presunta sustracción y difusión de información sensible. Los datos clasificados como confidenciales correspondían al fiscal de Campeche, **Renato Sales**, y estaban en poder de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, presidida por Briseño Angulo, y terminaron en las redes sociales del dirigente tricolor. ¿Será?

Normalidad morelense

Huitzilac se está convirtiendo en sinónimo de violencia e **inseguridad en Morelos**, sí, a pesar de que a lo largo de la entidad el número de crímenes va al alza: el acribillamiento de ocho personas en un centro de ventas de cerveza es solo un retrato de lo que sucede en ese municipio y una muestra de lo que pasa en el resto del estado; ojalá y los casos no queden impunes, como ya prevén una parte de los morelenses, y es que como ha denunciado la candidata opositora al gobierno de Cuauhtémoc Blanco, **Lucy Meza**, parece que la autoridad estatal tiene otras prioridades, como las justicias selectivas y las venganzas personales. ¿Será?